

Les commerçants de Saint Laurent du Var se rebiffent!

Écrit par saintlaurentduvar.net
Vendredi, 13 Mai 2011 19:48



Une des principales critiques envers notre municipalité est son immobilisme vis-à-vis des commerçants de la ville. Ce n'est pas près de s'améliorer...

En effet après avoir ignoré, refusé (nous ne nous rappelons plus des mots exacts) de faire des nocturnes l'été pour les commerçants de la rue desjoberts, voilà que l'association des commerçants ACAL, principalement basée à la gare (mais pas uniquement), n'arrive pas à organiser sa grande braderie d'automne sur l'avenue de Gaulle, comme c'était le cas jadis !

C'est un problème de « transport en commun » pour la mairie. Comment faisons-nous avant ! Car comme nous vous l'indiquions auparavant cette braderie a existé il y a quelques années. Ce n'est pas une nouveauté. Corine Nesonson, présidente de l'association ACAL confirme : «

Les commerçants de Saint Laurent du Var se rebiffent!

Écrit par saintlaurentduvar.net
Vendredi, 13 Mai 2011 19:48

Ca s'est fait pendant des années sans problème. On peut bien le refaire ! »

Que s'est il passé... qu'il y a-t-il de nouveau sur cette avenue ?

On notera que ce retour de grande braderie est voulu depuis des années par les commerçants mais aussi par certains élus. Il serait peut-être temps de faire bouger les choses. Mais cela reste toujours compliqué à Saint Laurent du Var.